

Avance de 70% en Banco de ADN

ANUNCIA FISCALÍA

El Banco de ADN para uso Forense de la capital, que aportará información para las investigaciones criminales en materia de feminicidio, violación, secuestro y otros delitos, lleva un avance de 70%, indicó la Fiscalía General de Justicia local en el informe de Avances del Plan de Política Criminal 2020 que entregó al Congreso capitalino.

En el documento, se detalló que han ejercido 89 millones 249 mil pesos, de un presupuesto total de 90 mil mdp destinados para su creación, que se han empleado para la construcción de las instalaciones, equipamiento y mobiliario especializado.

También señaló que se han puesto en marcha seis Unidades Criminalísticas de Proximidad para enfrentar delitos de alto impacto.

— Georgina Olson



Ofrecen mejor atención

Las Unidades Criminalísticas de Proximidad permiten abreviar una solicitud para la práctica de estudios periciales sin acudir a un MP.

